

Sentidas condolencias por muerte de exembajador de Cuba en Colombia



Bogotá, 3 may (RHC) La embajada de Cuba en Colombia comunicó este domingo que sigue recibiendo mensajes de condolencias por el fallecimiento del diplomático Iván Mora, reconocido por sus aportes a la construcción de la paz en este país suramericano.

Tras el deceso la víspera en La Habana de Mora, quien se desempeñó hasta el año 2015 como embajador, la misión diplomática recibió centenares de mensajes de condolencias dirigidos a su familia, al gobierno, al Partido Comunista y al pueblo cubanos por esta sentida pérdida.

La luchadora social y líder política Piedad Córdoba trasladó al embajador José Luis Ponce su consternación por la noticia y en su cuenta en Twitter manifestó que "ante la partida no puedo decirle adiós, pues seguirá iluminándome con su amor y alegría".

El expresidente Ernesto Samper expresó que "la paz de Colombia está de luto por el fallecimiento de Iván Mora, quien fue uno de los gestores anónimos de los Acuerdos de La Habana" (firmados en 2016 por el Estado y la exguerrilla FARC-EP).

Los congresistas Iván Cepeda, José Obdulio Gaviria, Roy Barreras, Aida Abella, Juan Luis Castro, Antonio Sanguino, Carlos Lozada, Germán Navas, Sergio Marín y Luis Albán, lamentaron también la noticia.

Desde la Misión de Verificación de la ONU en Colombia y la Misión de Apoyo al Proceso de Paz de la Organización de Estados Americanos también llegaron mensajes de los funcionarios Raúl Rosende y Roberto Menéndez, precisó la Embajada.

Diversas organizaciones políticas y sociales y sus dirigentes, manifestaron su dolor y solidaridad tras la lamentable noticia.

La Unión Patriótica, el Partido Comunista Colombiano, el Polo Democrático Alternativo, el ahora Partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común y Marcha Patriótica enviaron mensajes oficiales en los que destacaron el compromiso de Mora con la paz en Colombia.

Asimismo, intelectuales como José Luis Díaz-Granados, Lisandro Duque y William Ospina, y los periodistas Alfredo Molano y Patricia Lara también mostraron su pesar por el deceso del diplomático.

El periódico El Tiempo, de mayor circulación en el país, reseñó en una columna los esfuerzos de Mora en la búsqueda de la paz en Colombia y recordó que fue condecorado por el entonces presidente Juan Manuel Santos con la Cruz de Boyacá, máxima distinción que se confiere a las personas que han hecho aportes invaluable al país.

La Cátedra Fidel Castro de Colombia y el Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad de los Pueblos trasladaron a la misión diplomática cubana en Bogotá un sentido mensaje de solidaridad.

Adicionalmente, la Asociación de Cubanos Residentes aquí y el Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba, que reúne a todos los comités y casas de solidaridad con la isla, enviaron un mensaje de solidaridad y acompañamiento. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221598-sentidas-condolencias-por-muerte-de-exembajador-de-cuba-en-colombia>



Radio Habana Cuba